

## **Línea 13**

<https://www.contrareplica.mx/nota-Linea-13-03-septiembre-202120212922>  
Columnas viernes 03 de septiembre de 2021 -

### **CIBERACOSO LABORAL PROVOCA DAÑOS FÍSICOS**

La consejera del IECM, Carolina del Ángel Cruz, afirmó que el ciberacoso laboral es un fenómeno que, si bien ha existido desde hace mucho tiempo, ahora con la pandemia del Covid-19 y el home office ha cobrado mucho mayor relevancia, por lo que es necesario regularlo, ya que provoca muchos daños a los trabajadores en su desempeño. En el programa “En Conexión”, se alertó que el ciberacoso laboral puede generar efectos psicoemocionales entre las trabajadoras y trabajadores y que pueden llegar a daños físicos y hasta el suicidio.

### **ASÍ QUEDARON LOS ÓRGANOS DE GOBIERNO DEL CONGRESO LOCAL**

La Junta de Coordinación Política del Congreso de la Ciudad de México estará presidida por el diputado Ernesto Alarcón Jiménez, del PRI; el segundo año corresponderá a Morena; y el tercero al PAN; por lo que toca a la Mesa Directiva, el primer año estará encabezada por Morena, el segundo por el PAN; y el tercero, por el PRI. Así los acuerdos en el congreso capitalino. Las comisiones ordinarias y comités quedarán definidas posteriormente, ya que los legisladores cuentan con un mes para ponerse de acuerdo.

### **GCDMX REGISTRÓ MÁS DE 2 MIL TRABAJADORES CONTAGIADOS**

La Secretaría de Salud capitalina informó que un total de 2 mil 340 trabajadores del gobierno capitalino se han contagiado de Covid-19 y que 70 han fallecido. Las áreas administrativas son las que tienen un mayor número de casos, al sumar 913; seguidos de las enfermeras, con 779; los médicos adscritos, 576; y los médicos residentes, con 72.

### **OCASIONA CACOMIXTLE DESPERFECTO EN ELEVADOR**

Un cacomixtle provocó que el elevador inclinado localizado en la alcaldía Álvaro Obregón sufriera un desperfecto dejando a una usuaria atrapada por varios minutos. El animalito se electrocutó al hacer contacto con el transformador de energía, por lo que personal de la empresa constructora y de la alcaldía se presentaron en el lugar para reactivar el servicio.